Mittelfränkischer Jahresbericht 2010

Das Personalkarussell dreht sich immer noch; im Bezirksvorstand sind nur die Fachwartepositionen "Bezirkskassenwart"; "Bezirkssportwart" und "Bezirksvorsitzender" besetzt, aber für die Fachwartepositionen "Vereinsservice"; Öffentlichkeitsarbeit" und "Bezirksjugendwart" hat sich bisher leider noch niemand gefunden.

Von den beim BLSV gemeldeten 234 Vereinen mit einer Tischtennisabteilung beteiligten sich am Spielbetrieb 2009/2010 220 Vereine mit insgesamt 1207 Mannschaften. Die Mannschaften teilten sich wie folgt auf: Damen 162; Herren 656; Jungen 290; Mädchen 66 und Sonstige (Bambiniund Hobbygruppen) 33.

Erfreulich war hier die Neumeldung des SV Hagenbüchach (Kreis Neustadt). Dadurch hat sich die mfr. Vereinszahl auf 222 erhöht.

Mannschaftsstatistik Vergleich Spielsaison 2008/09 → 2009/10

			Anzahl Mannschaften							
Kreise		Vereine	Herren	Damen	Jungen	Mädch.	Sonstige	Erwach.	Jugend	Gesamt
1	09/10	34	96	25	51	14	17	121	82	203
	08/09	34	92	23	47	14	18	115	79	194
		0	4	2	4	0	-1	6	3	9
2	09/10	15	44	11	22	7	8	55	37	92
	08/09	15	51	12	21	2	10	63	33	96
		0	-7	-1	1	5	-2	-8	4	-4
3	09/10	22	70	19	39	0	0	89	39	128
	08/09	22	69	22	37	0	0	91	37	128
		0	1	-3	2	0	0	-2	2	0
4	09/10	31	86	19	45	0	0	105	45	150
	08/09	31	81	17	42	0	0	98	42	140
		0	5	2	3	0	0	7	3	10
5	09/10	33	93	23	32	6	8	116	46	162
	08/09	33	90	24	30	6	5	114	41	155
		0	3	-1	2	0	3	2	5	7
6	09/10	37	127	20	40	7	0	147	47	194
	08/09	37	120	22	40	12	0	142	52	194
		0	7	-2	0	-5	0	5	-5	0
7	09/10	23	64	22	19	12	0	86	31	117
	08/09	23	63	20	22	11	0	83	33	116
		0	1	2	-3	1	0	3	-2	1
8	09/10	25	76	23	42	20	0	99	62	161
	08/09	25	77	24	39	22	0	101	61	162
		0	-1	-1	3	-2	0	-2	1	-1
Σ	09/10	220	656	162	290	66	33	818	389	1207
	08/09	220	643	164	278	67	33	807	378	1185
		0	13	-2	12	-1	0	11	11	22

Für die Abwicklung des Spielbetriebes wurden – wie bereits schon im letzten Jahr – wieder 187 Fachwarte und Spielleiter auf Kreis- und Bezirksebene eingesetzt.

Die Ergebnisse im Mannschafts- wie auch im Einzelsport sind tt – liga bzw. den entsprechenden HP-Seiten zu entnehmen.

Die Vorstandspositionen "Bezirksjugendwart" "Vereinsservice"; Öffentlichkeitsarbeit" werden z.Zt. vom BV Fischer in Personalunion mit verwaltet.

Jugend

Die langjährige Bezirksmädelwartin – Sabine Ufert – hat bereits angekündigt, dass sie zum Ende der Wahlperiode zurücktritt; hier wird noch eine Nachfolgerin gesucht.

Leistungssport

Das gesamte bayerische Fördersystem ist z.Zt. wieder einmal im Umbruch. In Wolframs-Eschenbach wurde ein neuer Stützpunkt eingerichtet. Die Stützpunktteilnehmerzahl ist stark rückläufig – hier soll mit verstärkter Sichtung entgegen gewirkt werden.

Öffentlichkeit

Mit der Aktualität unserer HP konnten auch die Zugriffszahlen wieder erhöht werden. Mitte April wurde die Bezirks-HP auf das neue, professionellere Layout des Verbandes umgestellt.

Vereinsservice

Hier beschränkten sich die Aktivitäten auf die Durchführung des Mini-Bezirksentscheid und die Teilnahme an "Franken aktiv".

Zum Schluss möchte ich es nicht versäumen, mich beim BL SV-Bezirk Mittelfranken für die immer vorhandene Hilfsbereitschaft zu bedanken.

Beim politischen Bezirk Mittelfranken, der uns ja alljährlich immer noch Mittel für Lehrgangsund Schulungsmaßnahmen zur Verfügung stellt, darf ich mich ebenfalls recht herzlich bedanken. Mein Dank gilt natürlich auch meinen Vorstandskollegen Peter Becker und Thomas Müller sowie allen mittelfränkischen Fachwarten und Spielleitern, dem Präsidium und der Geschäftsstelle des BTTV für die gute Zusammenarbeit.

Besonders bedanken möchte ich mich aber bei allen mittelfränkischen Vereinen, ohne deren Hilfe vieles nicht machbar gewesen wäre und natürlich besonders bei Erna Döbler und Daniel Ziegler, die im Einzelsport der Jugend immer wieder kurzfristig eingesprungen sind um den Spielbetrieb aufrecht zu erhalten.

Hanns Fischer (BV Mittelfranken)